



# entra en acción

INGRESOS: 1.804.000 €

GASTOS: 1.904.000 €

El programa de actividades ofertado por el Ayuntamiento camina hacia los treinta años.

“Entra en Acción”, denominación en los últimos años de las propuestas de actividades deportivas para los zaragozanos, presenta para el curso 2010-2011 algunas novedades.

Se ha renovado el acuerdo con la CAI, ahora con periodicidad anual.

En la actual situación económica, seguir contando con el patrocinio de Caja Inmaculada permitirá mantener en el futuro inmediato una estabilidad financiera imprescindible para seguir afrontando los proyectos en marcha.

Por lo demás, y en el terreno propio de las actividades ofertadas, los planteamientos siguen siendo los mismos:

- \*mantener un equilibrio constante entre la oferta de actividades y la demanda de los ciudadanos.
- \*mantener y, en lo posible, mejorar la calidad de los servicios; calidad que ha proporcionado un grado muy alto de fidelización de los usuarios.
- \*avanzar en el uso de las nuevas tecnologías tanto en la gestión de las actividades como en los recursos que estas prestan para su difusión.
- \*optimizar los recursos económicos en busca de una mayor rentabilidad, siempre también sin menoscabo de la calidad.
- \*mantener el núcleo fuerte de la oferta (agua, mantenimiento, raquetas), incorporando nuevas actividades de acuerdo a las demandas y a la disponibilidad de espacios.
- \*seguir priorizando la atención a los mayores de 65 años y a los más jóvenes.

Los programas de actividad física y deportiva “Entra en Acción” siguen siendo posibles gracias a la suma de esfuerzos de mucha gente: primero, los usuarios, la razón de ser de todo esto. Luego las entidades que los llevan a cabo, personalizadas en los técnicos y los directivos, y finalmente por la posibilidad de contar con los espacios de las instalaciones municipales, gestionadas por el Servicio Municipal de Instalaciones






# ZARAGOZA en verde

INGRESOS: 39.000 €

GASTOS: 65.000 €

Expoagua 2008 creó en Zaragoza un Anillo Verde que ordenó los espacios naturales urbanos, dándoles un sentido de conjunto al vincular unos con otros a través de la apertura del río y sus riberas.

Al tiempo creó la concienciación de que eran espacios utilizables por los ciudadanos para su ocio.

El año 2010 el Ayuntamiento de Zaragoza ha encomendado a las sociedades Zaragoza Deporte Municipal y Zaragoza Grandes Proyectos la puesta en marcha del programa “Zaragoza en Verde”.

Se trata de un programa que por una parte pretende fomentar el conocimiento y el respeto por el medio natural urbano y por otra utilizar estos escenarios para ampliar la oferta de actividades físico deportivas.

Esta malla verde ha permitido configurar una serie de actividades utilizando parques y senderos, así como de actividades náuticas en el propio río que ha ganado unas buenas condiciones para la práctica con seguridad de estas actividades.

La programación se puso en marcha el verano de 2010 integrando actividades nuevas y actividades ya existentes. Así estaban los Descensos interpretativos del Ebro en piragua, la iniciación a la equitación, los Viernes Roller (paseos en patines por la ciudad), No te quedes en la orilla (iniciación al piragüismo) y el remo hace amigos (iniciación al remo).

Van dirigidos a una amplísima franja de edades, prácticamente todas y se ha buscado también facilitar en lo posible las formas de acceso a las actividades, bien con la gratuidad o con formas de inscripción muy abiertas.

Las actividades se desarrollaron los meses de verano con una participación aceptable en todas ellas. Y en el caso de las que ha sido posible por la climatología han seguido manteniendo su oferta durante el otoño.

A partir de Septiembre se han incorporado al programa “Zaragoza en Verde” actividades ofertadas hasta entonces en el programa “Entra en Acción” y que, por sus características de desarrollo en el medio natural, encajan en la filosofía del programa “Zaragoza en Verde”.

Son los cursos de espeleología y descenso de barrancos, de senderismo para mayores de 65 años y de orientación en los parques, esta última dirigida a escolares.

Es intención de las dos sociedades ir incorporando nuevas actividades al programa, así como abordar otra faceta que sería la de realizar aulas de conocimiento, seminarios y jornadas de formación que ayuden a implicar a entidades, administraciones, deportistas y ciudadanos en general en la consecución y el disfrute de un medio ambiente urbano sostenible.

